



HELENE TACAILLE

- VIOLON -

Après avoir obtenu le Diplôme d'État en 1996, Hélène Tacaille a effectué un perfectionnement instrumental dans la classe de Robert Zimansky à la Hochschule de Zürich. Elle a poursuivi parallèlement une formation en violon baroque : Jeune Orchestre Atlantique de Philippe Herreweghe, cursus du Conservatoire de Boulogne-Billancourt dans la classe de Patrick Bismuth, ainsi que des études de musicologie au CNSMDP.

Elle se produit régulièrement en concert sur violon moderne et sur violon baroque auprès de formations à Paris et en région Haute-Normandie.

Elle est actuellement formatrice au Conservatoire à Rayonnement Régional de Rouen en violon moderne au sein du département de musique ancienne.